



Visite des 4eA et 4eC au château d'Oiron

publié le 18/06/2015

Lundi 15 juin 2015, les 4eA et 4eC se sont rendus au château d'Oiron, après avoir travaillé dans plusieurs disciplines sur le thème des **Cabinets de curiosités**.

En français, avec Mme Legrand, ils ont créé une « bête curieuse » : le principe étant pour chaque groupe de créer un animal imaginaire et de tout mettre en œuvre pour faire croire qu'il existe... allusion au coquatrix et aux chimères d'Oiron.

En Arts Plastiques, avec Mme Bourriaud-Quéré, ils ont élaboré un article de presse illustré prenant appui sur les travaux des élèves en français en vue d'une exposition.

En Sciences physiques, avec Mme Groussard, ils ont réalisé des exposés sur certaines œuvres du château mettant en jeu différents domaines de la physique : lentille et image, illusions d'optique et art visuel, magnétisme, mécanique et équilibre.

Portfolio

